

まちの
話題×

Scene4 かわいい水飲み場大喜び



やめみたいだ

とりさんのじゃぐぢをまわしたら水がでました。カエルさんのじゃぐぢが、いちばんすきです。お水はとってももつめたくておいしかったです。まるでやめみたいですね。これからはおにわのかくで水がのめるようになったので、うれしいです。



5月28日、串間市管工事組合青年部(池島健一部長、8人)が大平小学校に水飲み場を設置しました。毎年、6月1日からの水道週間に合わせて実施しているもので、今年で11回目。今回で市内のすべての小学校に水飲み場を設置しました。青年部の皆さんから水についての説明を受けた後、子どもたちは我先にと鳥やカエルなど動物の形をした蛇口をひねり、おいしそうに水を飲んでいました。

まちの
話題×

東九州自動車道の早期実現を

5月24日、串間市文化会館で東九州自動車道串間市建設促進協議会の設立総会があり関係者およそ25人が参加しました。総会では東九州自動車道の早期実現を目指した取り組みなどが計画され、今後も積極的な活動をしていく予定です。



積極的に取り組みます

まちの 話題

My
Town
Topics

市内の話題や出来事などを
写真を交えて紹介します。

Scene1 言葉の力を実感しました



家族の大切さ

坂井さんのラジオの大ファンです。自分の身に置き換えて、うなづける部分がたくさんありました。普段から心がけていますが、なかなかできないことが多いです。コミュニケーションの大切さ、家族の大切さを再認識できる良い機会でした。

Scene2 陶器と重要文化財の共演



毎年の楽しみ

陶器や小物が大好きなので、ほとんど毎年来ています。毎年1個ずつ増えしていくのが楽しみ。見ていると全部欲しくなっちゃいますね(笑)。現地まで行かなくても身近な場所で、しかも1ヵ所だけいろいろな陶器が見られるのがうれしいです。



5月24~26日にかけて、旧吉松家住宅とその周辺商店街である仲町通りで九州窯元行列in串間が開かれました。串間商工会議所青年部が主催し今回で6回目。今年は天候にも恵まれ、会場周辺は集まった約3,000人の陶器ファンでぎわいました。24日の夜には「夜市」も開かれ、マグロの解体ショーや太鼓演奏、子どもたちを対象にした陶器の絵付け体験など、さまざまな催しがありました。

Scene3 魚のことを勉強しました



エビひっくり

お魚を食べるのはあんまり得意じゃないです。魚は触ったことはあったけど、エビとタコは初めて触りました。エビは「パッキン」としてビックリ。タコの吸盤を取るのが面倒くさかったです(笑)。これからはお魚を食べたいです。



丁寧に収穫しました

お茶摘み体験をしました

6月8日、北方地区の加藤茶園で金谷小学校の親子ふれあいお茶摘み体験があり、約50人が参加しました。串間のお茶に触れてもらうと開催され今年で3回目。子どもたちは慣れないながらも、柔らかい茶葉を丁寧に摘んでいました。

Scene6 いざというときのために



今後に生かす

自衛隊や消防本部の人たちがかっこいいなと思いました。素早く行動できるのは、すごいと思います。消火器の使い方や人工呼吸の仕方も知らなかったです。今日勉強したことを見直して、しっかりと災害に備えておきたいと思います。



6月2日、土砂災害・全国統一防災訓練として、屋治地区で防災訓練がありました。大雨により土砂崩れが起きたとの想定で、農村環境改善センターと北方中学校に約150人の住民が避難。陸上自衛隊による倒壊家屋からの救出訓練や消防本部による講話をはじめ、自治会婦人部と航空自衛隊による炊き出し訓練や消火器訓練など実践的な訓練を実施。参加者は真剣な表情で訓練に臨んでいました。